

Les chroniques des Jean-sans-peurs.

## LE FEU-ARME DE GUERRE

*Jean-Pierre Ghio*

*Illustrations Jean-Michel Ferry*



2023 : La Terre entre en guerre contre l'Humanité avec comme arme principale et hautement dévastatrice, le Feu ! Imprévisible et violent ! Frappant ici ou là, par surprise et avec rapidité ! Incontrôlable et invincible dans un premier temps, malgré les ripostes organisées à la va vite contre lui. Et même lorsqu'il semble vaincu, il renaît bien vite de ses cendres sans crier gare.

De partout s'élèvent des cris d'alarme, des alertes fusent, des appels au



secours entre frayeurs paniques, désespérances et fuites précipitées... Du nord au sud, d'est en ouest, au gré des vents mauvais et des chaleurs torrides, la Terre entière flambe, carbonise à tout va, empuantissant les airs, réduisant à néant les sols, détruisant les constructions, brûlant vifs les malheureux piégés par ses cavalcades incendiaires ! Cela ne se limite plus désormais aux arcs méditerranéens, la taïga, le permafrost, la forêt canadienne, inexorablement se consomment, ajoutant à un air déjà vicié des cendres venues des glaces.

Nul ni rien alors ne peut y échapper !

La Terre attaquée riposte et se venge de toutes les agressions et pollutions mortifères que l'Homme, cupide et conquérant, lui fait subir sans vergogne depuis des décennies.

Les scientifiques qui ont depuis longtemps tiré la sonnette d'alarme sans être vraiment pris au sérieux, constatent et analysent maintenant l'ampleur du désastre et prédisent le pire à venir, à court terme : réchauffement climatique assuré entraînant des canicules monstres, des désertifications exponentielles, des pénuries d'eau d'une part et la montée dramatique du niveau des océans d'autre part, disparition de villes et de pays entiers. Paradoxes de ces anéantisements par le Feu et l'Eau ensemble conjugués.

Face à ces catastrophes de fin du monde annoncée, des politiciens s'agitent et y vont de leurs diatribes oiseuses prônant des solutions, toujours à plus ou moins long terme, alors que l'urgence est là ! Que l'on ne va pas dans le mur, qu'on y est déjà !

Peut-on croire encore que l'Humanité se sauvera de ces calamités et gagnera la bataille engagée par la Terre, alors que des imbéciles irresponsables, assoiffés de pouvoir, fomentent et déclarent des guerres un peu partout, rajoutant encore aux désastres...

L'Humain, qui fut un temps qualifié « *d'homo sapiens* », n'est pas loin de disparaître inéluctablement dans l'Apocalypse finale ! Bon débarras !

Seuls, quelques insectes mutants survivront peut-être.



© 2023 Texte de Jean-Pierre Ghio- Illustrations et dessins de Jean-Michel Ferry  
Les livres de Jean-Michel Ferry et Jean-Pierre Ghio alias Jean Higo sont disponibles à la librairie « Carnets d'Asie » de l'Alliance Française de Bangkok

